## Theartic junior gibt Oldenburg-Gastspiel

Gruppe ist am 18. Mai Festival-"Top Act"

Von Gaby Wolf © 0 49 21 / 89 00-415

Emden. Für die Kinder- und Jugendtheatergruppe Theartic junior nähert sich das erste Gastspiel außerhalb Emdens. Als "Top Act" des 18. Festivals "Theater für alle" in Oldenburg (diesjähriges Motto: "Is' doch normal, ey!") werden die jungen Akteure mit und ohne Behinderung am Eröffnungsabend am Montag, 18. Mai, um 19 Uhr in der Kulturetage auftreten.

Dort zeigt Theartic junior noch einmal sein jüngstes Stück "Das Was-auch-immer", das im März schon im Emder Kulturbunker in Barenburg zu sehen war. Wie berichtet, waren damals alle fünf Vorstellungen ausverkauft. Nun gibt es also eine weitere Chance, das

Stück aus der Feder der künstlerischen Leiterin und Regisseurin Ulrike Heymann noch einmal zu sehen. Wenn auch



Mit dabei: Marvin Meyer, Beeke Wiltfang, Lars Groenewold, Klaas Trußner und Victoria Heeren. EZ-Archivbild: Weerts

die Anfahrt diesmal länger ist.

"Mit fast 40 Leuten und einem kompletten Bühnenbild samt Requisite, Maske und Kostümen auf die Reise zu gehen-das müssen auch wir erst einmal stemmen", sagt Ulrike Heymann.

Aber die Freude sei groß. Denn für die Kinder und Jugendlichen von Theartic junior ist es nicht nur das erste Gastspiel, sondern auch die erste aktive Teilnahme an einem Theaterfestival.

Karten gibt es nur direkt über die Kulturetage Oldenburg. Informationen zum Vorverkauf auf www.kulturetage.de